

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 – Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

München, 27. August 2022

Treppe an der Oberländerstraße

Die Treppe zwischen der Plinganser- und der Oberländerstraße ist eine wichtige Verbindung ins Sendlinger Unterfeld.

Dort soll mittig ein Geländer angebracht werden, damit sie beispielsweise für Menschen mit einer leichten Gehbehinderung einfacher nutzbar ist. Ein zusätzliches **mittiges Geländer** erleichtert das sichere Auf- und Absteigen, da die Treppe von Menschen mit unterschiedlichen Gehgeschwindigkeiten genutzt wird und zum Teil auch als Aufenthaltsbereich dient.

Darüber hinaus regen wir an, die Treppe **häufiger zu reinigen**, da herumliegender Müll dort eine besondere Stolpergefahr darstellt.

Initiative:

Louisa Pehle



... gut für Sendling !